



# Spendenaufruf



## Die Menschen im Libanon brauchen Ihre Hilfe

Der Krieg zwischen Israel und der Hisbollah im Libanon hat zu einer unvorstellbaren Eskalation geführt.

Nicht nur der Süden des Landes ist unter Dauerbeschuss, auch südliche Stadtteile Beiruts, Orte der Bekaa-Ebene und Gebiete nördlich von Byblos werden ständig bombardiert. Schwerste Bombardierungen finden in der Zwischenzeit in der Nacht statt, Menschen aus den betroffenen Stadtteilen verlassen panisch ihre Häuser. Hunderttausende Menschen sind auf der Flucht vor den Kämpfen. Tausende Verletzte und hunderte Tote zählt das Gesundheitsministerium.

Eine Sozialarbeiterin aus dem palästinensischen Flüchtlingslager Bourj el Barajneh schreibt uns: „Alle Leute schlafen auf der Straße, die Kinder weinen, die Überlebenden können kaum atmen wegen der durch die Bomben verursachten Staubwolken.“

Alle staatlichen Schulen, viele Moscheen und Kirchen werden den Flüchtlingen als Unterkünfte zur Verfügung gestellt. Auch Privatleute bieten Unterschlupf an, sofern es ihnen möglich ist.

Allein in dem Dorf Wardaniyeh (2.800 Einw.) sind über 5.000 Flüchtlinge untergebracht. Die NGO Dar Assalam bietet in ihrem Haus zurzeit über 100 Personen Unterkunft.

Der Verein „Frieden und kultureller Austausch – Libanon e.V.“ ([www.frieden-libanon.de](http://www.frieden-libanon.de)), Partnerorganisation der lib. NGO Dar Assalam in Wardaniyeh, sammelt unter dem Stichwort „Nothilfe Libanon“ Spenden für die Menschen, die durch den jetzigen Krieg in Not geraten sind.

## Wir danken für Ihre Spende

**Frieden und kultureller Austausch – Libanon e.V.**

**IBAN: DE54 6001 0070 0974 2337 01**

**BIC: PBNKDEFF** (Postbank)

**Stichwort: Nothilfe Libanon**

**Bitte geben Sie auf dem Überweisungsträger ihren vollständigen Namen (Vor- und Nachname) sowie Adresse an, damit wir eine Spendenbescheinigung ausstellen können. Oder übermitteln Sie uns Ihre Daten per Mail: [uwe.weltzien@frieden-libanon.de](mailto:uwe.weltzien@frieden-libanon.de)**

V.i.S.d.P.: Uwe Weltzien (1.Vors. Frieden und kultureller Austausch-Libanon e.V.), Otto-Nagel-Allee 4, 15738 Zeuthen



# Fundraising Appeal



## The people in Lebanon need your help

The war between Israel and Hezbollah in Lebanon has led to an unimaginable escalation.

Not only the south of the country is under constant fire, but also southern districts of Beirut, parts of the Bekaa Valley, and areas north of Byblos are being constantly bombarded. The heaviest bombings are now taking place at night, and people from the affected neighborhoods are leaving their homes in panic.

Hundreds of thousands of people are fleeing the fighting. Thousands of injured and hundreds of deaths have been reported by the Ministry of Health.

A social worker from the Palestinian refugee camp Bourj el Barajneh writes to us: "Everyone is sleeping in the streets, the children are crying, and the survivors can barely breathe because of the dust clouds caused by the bombs."

All public schools, many mosques, and churches are being made available as shelters for refugees. Private individuals are also offering refuge wherever they can.

In the village of Wardaniyeh alone (2,800 inhabitants), more than 5,000 refugees are housed. The NGO Dar Assalam is currently providing shelter for over 100 people in its facility.

The association "Peace and Cultural Exchange – Lebanon e.V." ([www.frieden-libanon.de](http://www.frieden-libanon.de)), a partner organization of the Lebanese NGO Dar Assalam in Wardaniyeh, is collecting donations under the keyword "Emergency Aid Lebanon" for people in need due to the current war.

# We thank you for your donation.

**Peace and Cultural Exchange – Lebanon e.V.**

**IBAN: DE54 6001 0070 0974 2337 01**

**BIC: PBNKDEFF** (Postbank)

**Keyword: Emergency Aid Lebanon**

**Please provide your full name (first and last name) and address on the transfer form so that we can issue a donation receipt. Alternatively, you can send us your information by email: [uwe.weltzien@frieden-libanon.de](mailto:uwe.weltzien@frieden-libanon.de)**